



Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des TuS Germania 1910 e.V. Horstmar

Vorstand nun mit neuen Gesichtern!

Am Donnerstag, dem 10.03.2011, fand die diesjährige Hauptversammlung der Fachschaft Tennis statt. Um 19:40 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Udo Kaiser die anwesenden Mitglieder. Geschäftsführer Magnus Hülsmann gab anschließend einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Hierbei wurden die sportlichen Erfolge der 1. Damenmannschaft (Wiederaufstieg in die Bezirksklasse) sowie der beiden weiblichen Jugendmannschaften, die jeweils alle Spielbegegnungen für sich entscheiden konnten, hervorgehoben.

Anschließend stellte Kassierer Joe Marx mit seinem Kassenbericht die finanzielle Situation dar und gab dabei einen Überblick über die Ausgaben und Einnahmen des Jahres 2010. Die Kasse wurde im Vorfeld durch Josef Uphaus und Uli Boemke geprüft; sie bescheinigten ihm eine hervorragende und korrekte Kassenführung.

Nach der Entlastung des Vorstandes durch die Mitgliederversammlung standen einige Vorstandsposten zur Neuwahl an: Udo Kaiser, der in den letzten 5 Jahren mit großem Einsatz die Tennisabteilung als 1. Vorsitzender leitete und nun eine neue berufliche Herausforderung annimmt, stellte sein Amt zur Verfügung. Zu seinem Nachfolger wurde Josef

Uphaus gewählt. Ebenfalls stand die Wahl eines neuen Kassierers an; dieses Amt übernahm Yvonne Bielefeld-Lippen, die ihren Vorgänger Joe Marx nach 8 Jahren Tätigkeit ablöst. Der Posten des 2. Sportwart, den Kai Bäumer in den letzten 6 Jahren innehatte und aus beruflichen Gründen nicht weiter fortführen kann, bleibt bis auf weiteres unbesetzt. Zum 1. Beisitzer wurde Karin Lenz, zum 2. Beisitzer Moritz Ewering gewählt, der auch die Pressearbeit übernehmen wird. Vervollständigt wird der Vorstand durch Gabi Jürgens (2. Vorsitzende), Leendert de Niet (1. Sportwart), Manfred Neuenfeldt (Jugendwart) und Magnus Hülsmann (Geschäftsführer). Joe Marx stellte nun den Haushaltsplan für das Jahr 2011 vor; dieser wurde von der Mitgliederversammlung beschlossen.

Als weitere Themen standen nun die Arbeitseinsätze auf der Tennisanlage, der Bewirtungsplan sowie der Thekendienst auf dem Programm. Der neue 1. Vorsitzende Josef Uphaus stellte anschließend die Termine einiger wichtiger Saisonereignisse vor und erläuterte dabei, wie deren Organisation aus Sicht des Vorstandes ablaufen kann.



Das Photo zeigt den Vorstand (von links): Leendert de Niet (1. Sportwart), Gabi Jürgens (2. Vorsitzende), Josef Uphaus (1. Vorsitzender), Manfred Neuenfeldt (Jugendwart), Karin Lenz (1. Beisitzerin), Günter Simon (Platzwart), Yvonne Bielefeld-Lippen (Kassiererin) und Magnus Hülsmann (Geschäftsführer); auf dem Bild fehlt Moritz Ewering (2. Beisitzer).